

5月

ちきゅうのこどもほいくえん 年間テーマ『ゆめとこころをふくらまそう』
だいち(0歳児)「にぎにぎ ぎゅつぎゅつ」

最初の1ヶ月。子どもたちは初めて保護者の皆さんから
離れて過ごしました。とってもかわいかったです。
保護者の皆さんもどうしてこうなっているのでしょうか?
時間の調整もありかと思います。

最初は初めての場所で泣いてしまったり、緊張が強かった
子どもたちも、少しずつ少しずつ、保育園に慣れています。
ここにこなみや表情を見せてくれて、泣くよりもうれしい
ことは、探索する範囲が広くなったり、かわいい声をきかせ
てくれたり、お友達や保育士がいるところに行ってみたい、よく食べ
午睡もできたり、一人一人違うのでそれも少しずつ园に慣れ
ているその変化を私たちもとてもよろこんでいます。

子どもたちのこととこれらは些細なことでも矢張り大事のこ
とであります!!

◇ 裁判官 ◇

外気浴が気持ちよい季節にな
りました。テラスや園庭で
すこすこ時間も少しずつ増やして
いります。

今季、いろいろ行事

もありますミニトマトの栽培を行
り予定です。大きくなっていく
野菜をよろこんでくれるかな?と
楽しみにしています。

- タオルとガーゼのニット用意について
- 食後のミルクを飲むお友達5名
→ タオル2枚+ガーゼ3枚=5枚
 - 食後のミルクを終了しているお友達は
→ タオル2枚+ガーゼ1枚=3枚
(水分補給用)
- ご用意をお願い致します。

お誕生日おめでとう!

11日 さとうさん

19日 こじらせん